

UCM Sustentable hace un llamado a la conservación y el uso sustentable para el Día Internacional de los Bosques

El Día Internacional de los Bosques busca promover prácticas de manejo responsable y la restauración de ecosistemas forestales.



Cada 21 de marzo, el mundo conmemora el Día Internacional de los Bosques, una fecha establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2012 para resaltar la importancia de estos ecosistemas para la vida en el planeta. Este año, la celebración se centra en la necesidad urgente de proteger los bosques y fomentar su uso sustentable, dado el pa-

pel crucial que desempeñan en la mitigación del cambio climático, la biodiversidad y el bienestar humano.

La importancia de los bosques para el planeta

Los bosques cubren aproximadamente el 31% de la superficie terrestre y son el hogar del 80% de las especies terrestres de animales, plantas y hongos. Además, cumplen funciones esenciales,

como la regulación del ciclo del agua, la captura de carbono y la prevención de la erosión del suelo. No obstante, la deforestación y la degradación forestal siguen siendo una amenaza constante, con millones de hectáreas destruidas cada año debido a la expansión agropecuaria, la tala indiscriminada y el cambio de uso de suelo.

Bosques y desarrollo sustenta-

ble

El Día Internacional de los Bosques busca promover prácticas de manejo responsable y la restauración de ecosistemas forestales. La reforestación, la implementación de economías verdes y el fomento de productos sostenibles son algunas de las estrategias que pueden contribuir a la conservación de estos espacios naturales. Asimismo, la educación ambiental juega un papel clave para sensibilizar a la población sobre la importancia de proteger los bosques y garantizar su sostenibilidad a largo plazo.

Acciones locales y el rol de UCM Sustentable

En distintas partes del mundo se llevan a cabo actividades para celebrar esta fecha, como jornadas de reforestación, conferencias, talleres educativos y campañas de concienciación. En Chile, diversas organizaciones e instituciones se suman a la causa con iniciativas que promueven la conservación de

los bosques nativos y el cuidado de los ecosistemas. En este contexto, UCM Sustentable ha reafirmado su compromiso con la educación ambiental y la conservación de los bosques. Este viernes 21 de marzo es una oportunidad para reflexionar sobre la importancia de nuestros bosques y tomar medidas concretas para protegerlos. Cada acción cuenta: desde reducir el consumo de papel hasta apoyar proyectos de reforestación y educar a las nuevas generaciones sobre la necesidad de preservar nuestros recursos naturales. UCM Sustentable invita a la comunidad universitaria y a la sociedad en general a sumarse a estas iniciativas y a fortalecer el compromiso con el cuidado del medioambiente. El futuro del planeta depende de nuestra capacidad para convivir en armonía con la naturaleza y garantizar que los bosques sigan siendo una fuente de vida para las próximas generaciones.